

Juso HSG Sitzung am 04.06.2012

Anwesend: Daniela, Jakob, Phil, Amrei, Paula, Moritz, Niklas, Laura J., Sarah, Laura W., Nils, Petra, Thorina, Claus, Marieke, Timo, Timur, Judith, Julien, Leo

0. Begrüßung

1. Berichte

- a) gelungenes Grillen
- b) Vorbesprechung Verwaltungsrat
 - > Michaela Kusal vertreten von Niklas
 - > neues Logo, Name bleibt
- c) Mensen + Cafeterien: Kennzeichnung "vegan" durch- / umgesetzt
- d) (1) VS Anhörung im LT, Noah hielt "tolle Rede"
 - Stream anschauen wird nahegelegt (HP d. LTs)
 - Fraglich wie SenatorInnen VS Gesetz gewählt werden (StuPa darf selbige nicht wählen)
 - "Haushaltsprüfer" bleiben wahrscheinlich
 - (2) Antrag auf eigenes Budget des LaVo
- e) Satzungsgruppe traf sich (Mischmodell-Befürworter)
 - Frage nach 1-Kammer oder 2-Kammer Lösung
 - nächstes Treffen Mittwoch 06.06.12 18Uhr

2. Gleichstellungskommission

Marieke gewählt (19 dafür, 1 Enthaltung)

3. Berichte auf Homepage

- a) Texte in Arbeit
- b) keine Linksammlung, bei konkreter Zusammenarbeit verweisen
- c) PMs auf HP (unter Stichwort "Berichte"?)

4. Auswertung "Rotes Sofa"

- a) verschiedene Forderungen /Vorschläge gelistet
- b) Nachfragen bei ZEE & REM (Phil iZAm Claus)
- c) Event erneut veranstalten
 - > Abstimmung: Innenstadt 4, tech. Fakultät 3, Philosophisches 2, Institutsviertel 8.
 - Doodle für Terminabstimmung

[Reihenfolge auf TO einstimmig geändert]

6. "Verhängungsaktion"

- mit Arbeit verbundene Stichworte: Banner, FLyer, Abseilen, PM
- > kurzes Brainstorming Sprüche: "dem ewig Gestrigen", "für ein anderes Geschichtsbewusstsein", "emanzipierter Umgang mit Geschichte"
 - > Planungstreffen + Bannermaltreffen bedürfen reger Beteiligung, Termin folgt.

5. Vortrag Gernot Erlers

19.06 " Pulverfass Naher Osten [...] ", 19 - 21 Uhr
Flyer (Niklas erstellt diese), Verteilen auf kommender Sitzung klären

7. Sonstiges

- a) Jour Fixe; Leo vertritt Julia
 - Themen, die er ansprechen soll: Wahlbenachrichtigungen, Werbetüten in/vor der Mensa

- b) ZK Komitee, Emails für Orga gehen rum
- c) Wahlkampf auf Uni HP? (500 Zeichen, ein Logo) Frist? Bis 20.5.
- d) Nazipresses Bday: Aktion? (Brainstorming)
 - Mülltonne für Ausgabe
 - Aufkleber
 - Sammeln
 - FAZ Lounge umbenennen
 - Bilder von "wegwerf" - Aktion machen
- e) SchwuLesbi Referat
Aktion gegen Urteile auf Basis des §175 StGB ('45 - '69)
Mi, 06.06.12 12 - 14Uhr Petition in Mensa unterschreiben!
(Nachfrage: Was mit Urteilen nach 1969?)

8. Termine

- a) Verwaltungsratssitzung 12.06.12 UHRZEIT? (12 Uhr??)
- b) Wohnheimsräte-Treffen 13.06.12 15 Uhr
- c) Anfrage der Piraten für Treffen zum Austausch über Moderationstechniken in Kleingruppen, Termin steht noch nicht!

Protokoll: Phil